



**PRÉFET
DE MEURTHE-ET-MOSELLE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Point de situation n°2 à 19h00 : incendie d'un PL sur l'A31

Nancy, le 22/03/2024

Ce jour à 16h48, un poids lourd s'est renversé au niveau de la sortie n°20 « Nancy centre » de l'A31 dans le sens Metz-Nancy. Ce poids lourd transportait 24 000 litres de produit inflammable qui se sont écoulés sur la voirie, entraînant un incendie avec un fort dégagement de fumée.

Ce produit est de l'acrylate de butyle stabilisé. Il est hautement inflammable et explosif. Le déversement d'une partie du chargement dans le réseau d'assainissement a engendré un incendie à l'intérieur des égouts puis une explosion qui a provoqué le soulèvement de plaques à proximité directe du sinistre.

Les services de la Métropole du Grand Nancy sont mobilisés pour organiser le traitement du produit répandu dans les égouts, au sein de la station d'épuration de Maxéville.

En ce qui concerne l'incendie, il est éteint depuis 18h00. D'importants moyens ont été engagés, 39 camions du SDIS, 68 pompiers et la cellule spécialisée en risques chimiques. La DIR-Est, la CRS autoroutière et la DIPN de Meurthe-et-Moselle sont également mobilisés.

Selon le centre antipoison, l'acrylate de Butyle peut engendrer à l'état pur des gênes de type irritation oculaire ou respiratoire, nausées ou vomissement. Une odeur nauséabonde peut être sentie à proximité. Les risques pour la santé sont modérés et facilement identifiables. Le SAMU de Meurthe-et-Moselle est informé et mobilisé.

Actuellement, l'autoroute A31 est toujours coupée dans les deux sens, générant de fortes difficultés de circulation. La réouverture de l'autoroute dans le sens Nancy-Metz va intervenir prochainement. En sens Metz Nancy la réouverture est soumise à l'expertise de l'ouvrage d'art touché par l'accident.

Contacts presse :

Astreinte communication – 06 33 82 55 48

Retrouvez-nous



meurthe-et-moselle.gouv.fr



@prefet54



@prefet54



@prefet54



Préfet de Meurthe-et-Moselle